

*Les Cubains résidant au
Venezuela expriment leurs
condoléances pour les
travailleurs décédés à Matanzas*

Image not found or type unknown

Caracas, 10 avril (RHC) Le Conseil National de Direction de l'Association des Résidents Cubains au Venezuela (Accreven) a exprimé ses plus sincères condoléances aux familles, amis et collègues des travailleurs décédés dans un accident à Matanzas, dans l'ouest de l'île.

Dans un message envoyé à Prensa Latina, Accreven a déclaré que Lázaro Montero Pita (57 ans) et Alexis Labrada Junco (47 ans) ont perdu la vie dans un tragique accident à la centrale électrique Antonio Guiteras (CTE).

Il a ajouté que les deux travailleurs, ainsi que deux autres blessés, effectuaient vendredi des travaux de maintenance à l'intérieur d'une cheminée de la CTE lorsqu'un mur de sept mètres s'est effondré.

Pendant plusieurs heures sans interruption, des forces spécialisées des pompiers, de la Croix-Rouge, des travailleurs de la centrale électrique, du personnel de la santé publique et du ministère de l'intérieur ont contribué aux travaux de sauvetage.

De nombreux témoignages de solidarité de la part de la population et des autorités sont arrivées sur les réseaux sociaux après ce malheureux événement (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319196-les-cubains-resident-au-venezuela-expriment-leurs-condoleances-pour-les-travailleurs-decedes-a-matanzas>



Radio Habana Cuba